

Reunión con autoridades del Banco Provincia

Escrito por Administrador

Viernes, 31 de Mayo de 2019 00:00

{besps}secretariageneral31052019|width=215|height=161{/besps}

El Intendente Juan Carlos Gasparini visitó la sucursal del Banco Provincia de Roque Pérez donde mantuvo una reunión con el gerente de la entidad bancaria Felipe Hughes. Por otra parte, el gerente local acompañado por Gonzalo Ruiz, mantuvieron un encuentro con el Intendente Gasparini, el Secretario General José Luis Horna, la Subsecretaria de Recaudación Manuela Horna y el tesorero municipal Fabio Sosa.